

Escrito por Juventud Hostosiana
Lunes, 03 de Octubre de 2016 13:44



La Juventud Hostosiana ratifica su oposición ante la Junta de Control Fiscal, luego de que los miembros de ésta se reunieran el pasado viernes 30 de septiembre en la ciudad de Nueva York y establecieran el control que ejercerán sobre la isla.

“Como joven estudiante universitaria me indigna saber que la Junta de Control Fiscal pretende tomar dominio de las finanzas de la Universidad de Puerto Rico; siendo ésta la única fuente de educación superior pública con la que cuenta el país. Tomar control de las finanzas puede implicar desde recortes y consolidación de recintos hasta privatización. Por lo tanto, como defensora de una educación pública accesible y de calidad no puedo estar a favor de estas medidas. Hago un llamado a todo el estudiantado de la UPR a que luchemos unidos por nuestros derechos y por la preservación de nuestra universidad”, señaló Leslie A. Ruiz, militante de la organización.

Además de la Universidad de Puerto Rico, hay otras instituciones sobre las que la JCF espera tener acceso y dominio de los fondos, como lo son: los Sistemas de Retiro, COSSEC, Corporación para la Difusión Pública, Autoridad de Energía Eléctrica (AEE), Autoridad de Acueductos y Alcantarillados (AAA), Corporación del Fondo para el Seguro del Estado, Banco Gubernamental de Fomento, Autoridad de Puertos, Turismo, PRIDCO, COFINA, entre otras.

“Vivimos una coyuntura política en la que se juega el futuro de nuestra patria. Es por esta razón que hoy necesitamos luchar en contra de la colonia y la imposición del mecanismo opresivo que es la JCF, pues busca manejar los fondos de la mayoría de las agencias públicas del país. En fin, esta Junta dará prioridad al pago de una deuda impagable por encima de los derechos del pueblo trabajador de Puerto Rico, siendo esto algo inconcebible”, puntualizó Mikael Rosa, miembro de la JH.

“Hoy podemos ver una unión por parte del pueblo que pese a las consecuencias de la lucha ha dicho presente en este momento tan importante para el porvenir de nuestra isla. Como ejemplo de esas consecuencias, quisiera mencionar el tema de los arrestos masivos que hemos podido

La Juventud Hostosiana ratifica su oposición ante la Junta de Control Fiscal y hace un llamado la unificación

Escrito por Juventud Hostosiana

Lunes, 03 de Octubre de 2016 13:44

presenciar durante estas últimas semanas. Cabe recalcar, que nos encontramos en solidaridad con aquellos compas que han sido víctimas de este atropello por defender a viva voz sus ideales”, puntualizó Gustavo Vega Soto, miembro de la Juventud.

La Juventud Hostosiana hace un llamado al pueblo a unirse a la lucha contra las injusticias, la colonia y la Junta de Control Fiscal; a que luchemos unidos por preservar nuestros recursos naturales y nuestras agencias públicas; a que luchemos por mayor democracia, por nuestra independencia y por nuestra soberanía.